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两会·微播报

昨日，郑州晚报新浪官方微博开通两
会专栏#河南两会#，滚动播报两会动态、
代表和委员感悟、建议、议案、提案。

郑州晚报官方微博还邀请了@宋伟微
博 @太极魏晓军 @郑州袁海军 @常春
中国 @郑州搜索王国顺 @张书华 @西

蒙无线 @憨头惑惑 @郑州王李好 @景
民微博 10名粉丝，作为网友观察员，从平
民的视角解读两会。

此外，我们继续向网友征集问题，对于
今年河南两会，您有哪些关心的事儿？对于
河南的发展您有哪些建议？郑州晚报会带着

您最关心的问题跑两会，并将收集到的意
见传达给两会的代表和委员，快留言吧！

互动方式：跟帖或私信郑州晚报新浪官
方微博http://weibo.com/zzwanbao
中原报业传媒集团全媒体新闻中心记者
陶莎

@郑州晚报 说出您关心的事，我们负责传达

■征集网友问题

农历马年将至，一种“马上体”祝
福近日蹿红网络，参加省两会的代表
和委员，他们心中最希望的“马”上有
什么呢？政协委员吴柏林建议，希望
商场打烊后，停车场“马”上向附近的
居民开放，以充分利用停车场。你赞
同吗？

网友：
@找车位：建议不错，要商量好

居民晚上什么时间停（车），早上什么
时间挪（车）。关键是要沟通好。

@拽宁拽：我不赞同，这样会发
生各种矛盾和纠纷，不合理。

@梁钰Zed：白天商场开业了，那
车又放到哪呢？感觉这个建议不妥。

■微两会

雾霾严重，过年放
不放烟花爆竹？老习俗
让河南网民很纠结。许
多网友发出倡议：“我承
诺，过年不放炮。”省人
大代表苗保朝认为，过
年就是讲究个气氛，用
电子鞭炮也可以起到同
样效果，对孩子来说还
没有危险。你怎么看？

苗琛说，中原经济区、郑州航空港
给河南带来大好机遇，在挑战面前抓
住机遇，再加把劲儿，实现大发展。建
议打破“985”“211”所谓“特权”，消除
不公。也希望本土企业多聘用河南高
校的毕业生，增强河南学子自信心。

网友：
@信用管理部-姜超：各个行业

虽然总是喊消除“就业歧视”，但在执
行上肯定还是会倾向于招录“985”或

“211”学校的学生。想要改变现状，首
先要把河南的高校办好,把学生教好，
这样才有竞争力。同时对教育部提出
一个疑问，为什么河南这么大一个省
份，就只有郑大一个“211”？

“霾”伏战
春节请放电子鞭炮

政协委员吴柏林：
希望“马”上有地儿停车

省政协委员苗琛：
希望“马”上消除教育不公

网友：
@苏格拉没底：支

持。环境改善要靠大家
的行动。

@Shift梁暖16：放，
污染空气；不放，没有过
年的感觉了，冷冷清清。
纠结。

@无：每年都有因为
放鞭炮受伤和引起火灾
的事，真想放就放电子鞭
炮吧。

@真事真人：过 年
了，请别在楼道放鞭炮，
噪声大，对健康也不利。


